

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhana Wa Ta'ala, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang senantiasa memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengembangan Bahan Ajar Laju Reaksi Berbasis Kontekstual pada Mata Pelajaran Kimia di SMA”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penentuan judul sampai dengan selesainya skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Dr. Zainuddin Muhtar, M.Si, Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, dan Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si, sebagai dosen-dosen penguji saya yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Arsad Sembiring, M.Ed selaku Kepala SMA Negeri 18 Medan atas izin penelitian yang diberikan kepada penulis dan kepada Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas XI IPA SMA Negeri 18 Medan yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa ucapan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Salim Parlindungan Pasaribu & Saralen Saragih, dan Ibunda tercinta Mariani Lubis & Supiani Lubis, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta selalu memberikan semangat, motivasi, cinta, kasih sayang dan selalu mendoakan saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terima kasih juga penulis sampaikan

kepada adik-adik saya (Deby, Alfahri, dan Arya) yang selalu memberikan semangat kepada saya.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada sahabat-sahabat tercinta (Devi Ratna Sari, Febiana Wulandari, Mariana Magdalena Harianja, Marliana Fitri, Mei Silitonga) dan seluruh mahasiswa Kimia Reguler C 2012 yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Teristimewa kepada abangda terkasih Faisal Abdillah yang selalu memberikan perhatian, kasih sayang, dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Medan, Juni 2016

Penulis,

**Putri Liani Pasaribu**

**NIM 4123131069**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY